
Affari  e  Finanza,  l’intervista  della
Presidente  Brancaccio  sul  futuro  del
Paese: “Ora ci serve un Pnrr della casa”

22 Aprile 2025

Casa, sicurezza e innovazione: la Presidente Brancaccio, in un’ampia intervista
sull’inserto  economico  di  Repubblica,  parla  del  futuro  del  Paese  e  lancia  la
partecipazione  della  Filiera  Fondamentale  alla  Biennale  di  Venezia  2025.  Un
progetto  in  cui  la  filiera,  sottolinea  la  Presidente,  si  è  ritrovata  coesa  per
raccontare i  passi  in  avanti  che il  settore sta  facendo.  Tanti  i  temi  anche di
attualità toccati dalla Brancaccio, tra cui infortuni, contratti e codice appalti,  e
ancora il destino del Pnrr, l’emergenza abitativa e la rigenerazione urbana, per
finire sui dazi su cui la Presidente esprime preoccupazione per l’effetto paura che
immobilizza gli investimenti.
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